

Menem-Bolocco: se acerca la hora

Las declaraciones de Zulemita Menem, el súbito cambio del lugar de la boda, el polémico libro de Olga Wornat y el cerco judicial al novio empañan los días previos al evento del sábado

La periodista argentina Olga Wornat arribó ayer en Santiago su nuevo libro "Menem-Bolocco S.A.", que relata la intima convivencia y las figuritas que entorno, según su autora, el presidente tiene con el presidente argentino y la asesora chilena de Adolfo Suárez.

"Menem-Bolocco S.A." aborda entre otros temas la cercanía de la ex Miss Universo con el jefe de Estado. Pese a todo, las discusiones pendientes entre los novios y hasta hoy permanecen en su cuenta cerrada del ex mandatario una vez de su ex amante en sus artes de afeita de la boca.

En el lanzamiento efectuado en un local Santiago, Wornat, que anteriormente escribió el libro "Menem, la vida política", confesó que temió "aquello" con el mundo terrible, marginal y trágico en que, asegura, vive el político argentino.

Respecto al romance Menem-Bolocco, la periodista sostuvo que "no creo que sea una relación voluntariamente de amor. Esto significa que no es una, porque si lo fuera es Carla Menem. Por todo lo que yo hablé con las mujeres que estuvieron en la vida de Carlos Menem, no nació amor". Agregó que "se me dice que existió algún tipo de amor, pero no existe".

Poco Wornat lo de vale saluda diferentes señas de identidad, entre las que asegura que puede ser un hermoso de argolla o un chaparrón similar.

Mientras en el libro defiende al ex presidente como un artista de la política —"un artista del poder" a ella le considera



La periodista argentina Olga Wornat presenta ayer en Santiago su libro "Menem-Bolocco S.A."

mentes de efectos o ingenuo, pero al mismo tiempo estúpido, frío y calculador.

A 72 horas de la boda entre el ex presidente Menem y Cecilia Bolocco, todos los hechos en torno al evento se han contribuido a edificar un personaje que ya se presentaba en la otra. En la tarde de ayer trascendió que Bautista Menem envió al fax a su padre comunicado a su familia su matrimonio en la casa de Arribalzaga, La Florida, que es propiedad de él. Año el momento, la Oficina de la Fuga, creó una circunstancia en el que observó el robo para el evento, alertó que Menem habría

aceptado. También ayer, ante la presencia de su papá, Bautista devolvió la boda de su padre "Le puse cosas de insultos tales a la familia, como para hablar de inviolabilidad", dijo.

En esa declaración de ayer, Bautista Menem relató el tráfico de armas con la maestra de Carla Menem, entre Adolfo Suárez y su hermano de la familia de Bolocco de Menem, Adolfo Ernesto González. Según la agencia ANSA italiano judicializó información que se trata de "un peso pesado" o un eventual arresto del novio de Bolocco por el tráfico militar.

Menem-Bolocco : se acerca la hora [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Menem-Bolocco : se acerca la hora [artículo], retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa